

ななつもり

「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう！！



<寒さに負けず、毎日頑張っています！！>



今年は12月の中旬に大雪に見舞われて以来、年が明けても断続的に雪が降り、子どもたちが雪遊びをするのに最高の校庭の状況が1月末まで続きました。

業間休みや昼休みには、ほぼ全校の児童が元気に雪遊びをしています。雪合戦やそり遊び、ゆきだるま作りをする学年もあります。また、異学年で遊んだり、時には先生方も雪合戦に参戦し、大いに盛り上がっています。宮床の子どもたちには雪は何よりの遊び道具となっています。

<PTA役員選考会について>

1月14日(木)に、令和2年度の役員選考委員の皆様にお集まりいただき、令和3年度の執行部役員及び地区委員の選考を行いました。各地区長様が前もって調整してくださったため、スムーズに決定することができました。令和2年度は各活動がほとんど無くなってしまいましたが、役員の皆様には見えないところでも支えていただきました。ありがとうございました。

さて、令和3年度執行部役員は5名の方々の入れ替えとなりました。新たに、小川 美雪様、浅野 香織様、市川 誠朗様、齋 康浩様、小山 幸子様が入られました。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

2月の行事予定

1月31日(日) 七ツ森展(～2/14)

2月1日(月) 6年生6校時限 安全点検
街頭指導 地区巡視

2月3日(水) 放課後自習教室

2月5日(金) 入学説明会
1～2年・4校時限授業で13:00頃下校

2月8日(月) 挨拶ウィーク(～12日)

~~2月9日(火) PTA拡大役員会~~

2月10日(水) 放課後自習教室

2月11日(火) 建国記念の日

2月12日(金) 宮床っ子健全育成委員会&学校評価委員会
(13:25～図書室)

2月15日(月) スクールカウンセラー来校

2月17日(水) 放課後自習教室最終日

2月18日(木) 学習参観日(3・4校時)
6学年PTA行事

2月23日(火) 天皇誕生日

2月24日(水) 委員会活動(3年生委員会体験会)
3年生6校時限

2月26日(水) 6年生を送る会
卒業・修了認定会

※1/26～2/19まで、校内書きぞめ展です。廊下の掲示板上に子どもたちの力作が飾ってあります。どうぞご来校ください。



おめでとうございます

富谷黒川地区 児童生徒書きぞめ作品展

<硬筆の部>

- 1年 金賞 : 江本 拓海さん
2年 金賞 : 金須 梨真さん
3年 県展へ : 其浦 徠愛さん
4年 金賞 : 齋 心和さん
5年 特選賞 : 角田 友梨さん
6年 特選賞 : 浅野 有香さん

<毛筆の部>

- 3年「山川」
特選賞 : 石川 かれんさん
4年「正月」
県展へ : 藤田 光隆さん
5年「令和」
特選賞 : 角田 友梨さん
6年「春風」
県展へ : 若生 優理花さん

第15回新春カップ新人バレーボール大会 (令和3年1月11日開催)

第3位

- 5年 小山 未咲さん
3年 小山 倅乃さん
2年 千葉 みのりさん

作文宮城2年生の部 とびら詩

2年 角田 翔さん

「ターザンロープじっきょうちゅうけい」

※作文宮城の2年生の代表作品として、県内の選りすぐりの作品から、扉を飾る作品として選ばれました。

七ツ森展(1/31~2/14 まほろばホール)

- 審査員特別賞 4年 五十嵐 夢斗さん
優秀賞 1年 水原 大護さん
優秀賞 2年 小川 華さん
奨励賞 2年 浅野 翔楓さん
奨励賞 2年 若生 成海さん

<租税教室(5・6年生)>

1月21日(木)に仙台北間税会6名の皆様が来校し、5・6年生を対象に租税教室を行いました。税金の種類や、どのように使われているかなどを間税会の皆様に教えていただきました。税金が無くなると社会がどのように変わることがわかると、皆驚きの表情になりました。また、「1億円」のレプリカを見せてもらい、あまりの重さに驚いていました。



～ お 知 ら せ ～

○今年例年になく雪が多く、寒い日が続いています。子どもたちの登下校に当たっては、手をポケットに入れずに転んだときも手を付けるようにしておくこと、軒下を通るときは上を見て、崩れそうな雪があるときは車に気をつけて軒下を避ける、滑りやすいので押し合いをしたり走ったりしないで、歩道をゆっくり歩く、等の指導を普段から行っています。ご家庭におかれましても、子どもたちが外出するときなどにはお子さんに注意喚起の一言をお願いします。

○2月9日(火)に予定していた、今年度最後の拡大役員会は中止といたします。

○2月18日(木)の学習参観は現時点では実施予定です。今回も懇談会をもたず、3時間目と4時間目のいつ見に来てよいフリー参観の形をとります。状況をご理解いただき、教室内外や廊下でも、ソーシャルディスタンスをとり、密にならないよう、また、飛沫が飛ばないように、マスク着用の上、大声での会話を控えていただきますようお願いいたします。いろいろと制限がありご不便をおかけしますが、子どもたちの活躍を是非ご覧ください。